

Heilung der Organe

Wenn die Seele schreit und der Körper schmerzt

Beschwerden des Körpers, die sich manchmal zu bösen Krankheiten entwickeln, haben häufig seelische Ursachen. Der Körper ist quasi das Sprachrohr der Seele. Jedes ungute Gefühl, egal ob es durch Zurückweisung, Trauer oder einen Streit entstanden ist, löst im Gehirn Reaktionen aus, die sich in einem bestimmten Organ niederschlagen.

Gedanken – Entgifter der Zellen

KURT HUNGERBÜHLER ist Dipl. Naturheilpraktiker und vermittelt TEN (Traditionelle Europäische Naturheilkunde) in der eigenen Naturheilpraxis im Fürstentum Liechtenstein. Seine 25-jährige Praxiserfahrung in allen Bereichen der Naturheilkunde und Sammlungen verschiedener Fachpersonen hat er zu einem praktischen Nachschlagewerk vereint.

Kurt Hungerbühler
Heilung der Organe
Wenn die Seele schreit und der Körper schmerzt
Format: 17 x 22 cm
Flexocover, 136 Seiten,
Fadenheftung,
durchgehend vierfärbig, viele Fotos
ISBN: 978-3-99025-186-7
Preis: € 14,90

PRESSEKONTAKT & MATERIALBESTELLUNG

Freya Verlag GmbH, Isabell Gemeinde – i.gemende@freya.at, +43 732 781108-22
Wir bitten herzlich um Erwähnung des Titels und freuen uns sehr über ein Belegexemplar. Vielen Dank.